

～ きんきゅうじたいせんげん お  
緊急事態宣言が 終わりました ～

ふじさわしちょう すずきつねお  
藤沢市長の 鈴木恒夫です。

きのう あたら ころなういるす びょうき ひろ  
昨日、新しいコロナウイルスの 病気が 広がらないように  
するための きんきゅうじたいせんげん お  
緊急事態宣言が 終わりに なりました。

わたくし びょういんなど いりょう かんけい しごと  
私は、これまで 病院等の 医療に 関係する 仕事に  
ちから つ みな そと で みせ  
力を 尽くしている 皆さまや、外に 出なかつたり お店  
を やす ぜんぶ ひと ととても かんしゃ し  
を 休みにした 全部の 人に ととても 感謝しています。市  
からの ねが りかい きょうりよく  
からの お願いに ご理解と ご協力を いただき ありが  
とうございます。

これから みな そと で  
皆さまが 外に 出るようになる と また  
あたら ころなういるす ひろ しんぱい  
新しいコロナウイルスが 広がる 心配が あります。まだ  
あたら ころなういるす びょうき  
新しいコロナウイルスの 病気の おそろしさは なくなっ  
ていません。これからも みな まいにち く なか  
皆さまは 毎日の 暮らしの 中で  
こまめに て あら ますく  
手を 洗ったり マスクを してください。そし  
て、くうき い できない ばしょ ひと  
て、空気を 入れかえることが できない 場所、人が たく  
さんいる ばしょ ひと ちか はなし ばしょ い  
場所、人と 近くで 話をする 場所に 行かない  
ようにしてください。

これからも、しみん みな いのち まも あたら  
市民の 皆さまの 命を 守るため、新しい  
ころなういるす びょうき ひろ せいかつ  
コロナウイルスの 病気が 広がらないようにしたり、生活や  
じぎょう こま みな しえん  
事業で 困っている 皆さまを しっかりと 支援していきま  
す。わたくし しみん みな ところ ひと おーる  
私は 市民の 皆さまと 心を 1つにして オール  
ふじさわ あたら く もど  
藤沢で 新しい いつもの 暮らしに 戻っていきたいと

かんが  
考えています。ご理解と  
りかい  
ご理解と  
きょうりよく  
ご協力のほど よろしく  
ねが  
お願い  
します。

ねん がつ にち  
2020年5月26日

すずき つねお

ふじさわしちょう  
藤沢市長

鈴木恒夫